



Promotion des valeurs et de la culture canadiennes

- Les valeurs et principes que nous nous employons à diffuser à travers le monde sont les suivants :
 - respect universel des droits fondamentaux;
 - développement de gouvernements démocratiques et participatifs et d'institutions stables;
 - primauté du droit;
 - développement durable;
 - gestion prudente de l'environnement;
 - pratiques commerciales équitables.
- La promotion de ces valeurs contribuera de façon importante à la sécurité internationale face aux nouvelles menaces à la stabilité. Le renforcement de la stabilité à l'échelle internationale aide à protéger la qualité de vie au Canada.
- Pourquoi souhaitons-nous projeter la diversité culturelle canadienne à l'étranger? Parce que la culture est le fondement de l'identité nationale. À mesure que se poursuit l'intégration économique des pays, chacun d'eux doit pouvoir conforter sa culture et son expression culturelle afin de pouvoir préserver sa souveraineté et son identité.
- Les artistes canadiens expriment nos valeurs et nos intérêts par l'écrit, la musique, la danse, le théâtre et les arts plastiques. Leurs œuvres enrichissent nos relations internationales et favorisent la compréhension mutuelle.
- La vitalité de notre culture est essentielle à notre réussite économique. Dans une économie mondiale désormais axée sur les connaissances, la compétence, le niveau de scolarité, l'ingéniosité et l'adaptabilité sociale deviendront des éléments clés de notre avantage comparatif au sein de la communauté internationale. Notre système d'éducation, notre diversité culturelle et la croissance continue et dynamique de nos exportations de produits et de services culturels contribueront grandement à notre réussite au plan international.